

# Super

# 3

令和5年2月17日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 新入学児保護者会です

今日は令和5年度入学の新入学児保護者会が行われました。



P T A 役員の新入児保護者会担当のみなさんです。三小では、子どもたちがよりよい学校生活を過ごすために、P T A と学校とが協力し合っ  
て、様々な事柄に取り組んでいます。

負担だと思わずに、やってみたいものからできることを、無理なく楽しんでくださると  
うれしいです。

こちら右側の写真は、小学校での必須アイテムを展示してある様子です。専科袋や体育着、防災頭巾にその他もろもろ、いろいろとご準備  
いただくものがあります。お忙しいなかですが  
よろしくお願いいたします。

どれにも、名前をつけるのは、忘れないでく  
ださい。



4月の入学に向けて教職員一同だけでなく、1年生から~5年生まで、はやく入学してこないかなと待っています。園では「お兄さん、お姉さん」としてしっかりしてといわれているのが、4月からは1年生として、一番下の学年に。

楽しみにしているのはと訊くと、「給食」「勉強」（おお、うれしくて涙がだが出ます）「新しい友達」、でも心配なことはというと「給食が食べられるかな」「勉強は難しいかな」「新しい友達ができるかな」と、期待と不安が裏返しです。

4月からの新しい生活に向けて、5歳の小さな胸を痛めていますので、「しっかりしないと1年生になれないよ」「そんなのもできないと1年生で困るよ」ではなく、前向きになれる励ましをお願いします。

楽しみです。

